

通信小海

「創造主との平安を保つ秘訣」

牧師 荒畠 実
あらもと まさと

聖書が教える神様は、私たちの生きている世界を創造されただけでなく、「すべてのこと」をご支配される方であります。「すべてのこと」の中には時間も当然含まれます。「時」を神様がご支配され、人がいつどこに生まれるのかといったことも、すべて神様のご計画の中で定められていると聖書は教えています。

誕生をご支配されるお方は、同時に死も支配されるお方でもあります。空を飛ぶ一羽の雀さえも、神様のお許しなしに地に落ちて死ぬことはありません。ならば、雀と同じ被造物である人

間の生死も神様の御手の中にあるのは言うまでもないことです。どこまでも、私たち人間は神に造られた被造物であること、この真理を受け入れることがまず必要なのです。

この事実を否定し、神様のご支配やご計画に反抗する時、人間は暴走はじめます。どんなに栄えた帝国も人間を神として崇め、被造物としての立場を逸脱した時、神様の裁きの故に滅んでしまった事実があることを歴史が証明しています。

ソロモン王は言いました。「天の下には、何事にも定まった時期があり、すべての営みには時がある。生まれるのに時があり、死ぬのに時がある。植えられた物を引き抜くのに時がある。殺すのに時があり、いやすのに時がある。くずすのに時があります。」

【今月のみ】とば

「天の下では、何事にも定まった時期があり、すべての営みには時がある」

伝道者の書 3章1節

日本同盟基督教団 小海キリスト教会

南佐久郡小海町大字小海四三五五-二七

〒384-1101 電0267-88-7169
チ 振替 00530-0-61683

見晴台の教会へどうぞ



集会あんない

日曜日 朝礼拝 午前十時から十一時半

夕礼拝 午後八時から九時

金曜日 聖書の学び 午後八時から

*初めての方も安心してお越しください。

*個人的な聖書勉強やご相談にも遠慮な

くお越しください。
※当教会は、エホバの証人とは一切関係ありません。

り、建てるのに時がある。泣くのに時があり、ほほえむのに時がある。嘆くのに時があり、踊るのに時がある。石を投げ捨てるのに時があり、石を集めの時に時がある。抱擁するのに時があり、抱擁をやめるのに時がある。搜すのに時があり、失うのに時がある。保つのに時があり、投げ捨てるのに時がある。引き裂くのに時があり、縫い合わせるのに時がある。黙つているのに時があり、話をするのに時がある。愛するのに時があり、憎むのに時がある。戦うのに時があり、和睦するのに時がある」

人間がこの地上で祝福された生涯を送るために必要なことは、すべての時を支配される神様の時を見出し、定められた時を受け入れること、そして感謝することです。全宇宙を創造された神様の御手の中で生かされていられる存在であることを謙虚に受け入れ、潔く神様のご計画に従うこと。今、生かされている場所で自分の役割を忠実に果たし、造り主である神様のすば

らしさをほめたたえる者になること。それが創造主との平安を保つ秘訣です。

連載



信仰の眼で読み解く絵画

岡山 敏彦 【著】

第三章 レンブラント
（絶頂期後に信仰に目覚めた画家）

①

レンブラントの正式名は、レンブラント・ハルメンスゾーン・ファン・レインと言います。

一六〇七年七月十五日生まれで、ラ

イン川沿いの町ライデンで製粉業を定められた時を受け入れること、そして感謝することです。全宇宙を創造された神様の御手の中で生かされていられる存在であることを謙虚に受け入れ、潔く神様のご計画に従うこと。今、生かされている場所で自分の役割を忠実に果たし、造り主である神様のすば

レンブラントは幼い頃、母の語る聖書物語を聞きながら育ったと言います。画家として駆け出しの時代、レンブラントは母の肖像画を版画や素描で描き、油絵でも数点描き残しています。母に対する楽しく懐かしい思い出がいつまでも彼の心に残っていたので、油絵では母を聖書の登場人物として描くことが多くありました。聖書の人物と彼女とが重なり合って、彼は母を聖画の中に登場させたのでしよう。レンブラントの生い立ちの中で、母は彼に大きな影響を与え、また信仰の面でも聖書の教えの大切さを思い起させたに違いありません。彼が、多くの聖画を描き残したことを考えると、幼いころ母から聞いた聖書の話がらまさせる力となつたことでしょう。

彼はラテン語学校卒業後、大学に進学しました。しかし、大学の勉強を止め、十五歳で画家の道を歩むことになりました。地元で絵画の学びを始め、続いてアムステルダムでピートル・ラストマンに弟子入りしました。

（続く）

ニチニチソウ

日日草・日々想



「祈りは聞かれます」

クリスチヤンはよくお祈りをします。日々、神様に感謝を捧げつつ、様々願いを祈るのであります。キリスト教はご利益宗教ではないし、天地を造られた神様は、人間の身勝手な願いを何でも叶えてくれる、ドラえもんのポケットのようなご都合の良い存在でもないので、「お祈りすれば、何でも願い通り」という訳ではもちろんありません。悩みや苦しみと長年向き合つて歩んでいるクリスチヤンはたくさんいます。けれども、私たちが本当にピンチに瀕した時、緊急で「神様、どうか助けてください!」とすがつて祈る祈りが聞かれたとい

う体験は、私自身にもありますし、身近なところでもよく聞きます。先日も、ある方の緊急事態のために教会の皆で心を合わせて祈つた祈りが、本当に鮮やかに、決して人間の力では成しえない、すべての時や状況、人の命をご支配される神様がおられることをリアルに体験させて頂く形できかれたといふ報告を伺いました。

あり得ないと思うような出来事を「奇跡」だと言いますが、「たまたま」とか「偶然」という言葉でしか言い表すことができないような奇跡的な出来事の背後には、人間を超えた存在!! 神様のおらができます。奇跡は「神様の御業そのもの」だと考へれば、確かに生きておられ、祈りに応えて下さる神様の真実さに、素直に感動するのです。

私は長男の出産の時、緊急手術となつた経験があります。何の疑いもなく、予約通りに病院へ行つた日に、家族の誰も直接連絡がつかないまま、それこそストレッチャード運ばれながら、手術の同

意書にサインをするような事態だったのですが、病室で医師から「あと30分遅かつたら助からなかつたでしょ」と言われた時には、安堵以上に畏れを感じたことを覚えてます。その日、会議に出席中だつた夫がメールに気付いて事態を伝えると、その場にいた300人以上の方々と、家族や教会の皆さんと一緒に祈つて下さつたことを知らされ、長男は本当に祈りによつて救われた子なのだと、感謝しきれない思いで今もいます。あの時、どのようにして「あと30分」を調整できたでしょうか。神様は、私たちが願うところ、思うところのすべてをはるかに超えて行うことのできる方なのです。

神様への感謝に溢れた素晴らしいご報告を伺いながら、次の聖書の言葉を深く思わされたことでした。

「何事でも神のみこころにしたがつて願うなら、神は聞いてくださること」ということ、これこそが神に對して私たちが抱いている確信です。」



暮らしおくすりばこ



《今月の処方箋》

◆大人むし歯に気を付けよう◆

歯の健康に対する意識が高まり、子どものむし歯が減って、8020運動などにより、成人の残存歯が増えているという喜ばしい傾向がある一方で、20～70代のむし歯の未処置率が約3割にも上るという報告があります。

働き盛りで忙しい世代は、なかなか歯医者さんへ行く時間を取りしづらいといふといった事情もあるでしょう。また

“大人むし歯”は、一度むし歯になつて治療をした歯の詰め物やかぶせ物の隙間からの再発（一次う蝕）や、歯ぐきが下がつて歯の根元が露出している部分

のむし歯（根面う蝕）が多いと言われて

います。大人の歯は、神経の周りを囲む象牙質が厚くなる分痛みを感じにくく、象牙質はエナメル質より酸に弱いのでむし歯になりやすいため、気が付かないうちに悪化しやすいのです。

毎日のフリッキングやフッ素塗布

（※）が歯の健康を保つために欠かせませんが、やはり少なくとも半年あるいは一年に一回は歯医者さんにむづつて、プロの目でチェックして頂くことをお勧めします。

全身の健康は歯の健康から。美味しい食べて、元気に過ごすためにも、自分の歯を大事にしてもらいたいですね。

（※）フッ素は、歯の溶け出しが抑制され、再石灰化を促進するほか、ミコータンス菌の働きを抑える効果があります。イワシや海藻、リンゴや緑茶など、食品にも含まれているものが

です。



6月のハレルヤキッズは
16日（土）です。遊びに来て下さい♪

路上生活者支援

山谷（やま）農場

協力ありますと嬉しいことがあります

炊き出しや食料支援のため、焼き海苔・梅干し・割り箸・切手やハガキの提供をよろしくお願ひいたします。

なお、お米はしばらくの間、受付を（）遠慮させて頂きます。



〈連絡先〉 藤田 寛

■ 090・1436・6334
FAX 042・786・2088

メール nyoro@beige.ocn.ne.jp
〈物資送付先〉 小海キリスト教会、または、南牧村社協（〒384-1302 南牧村大字海ノ口966-15 南牧村社会福祉協議会気付 山谷農場

山谷農場事務局（藤田）小海町芦谷ヒルサイドコーポ101号室 毎週土曜
カンペ：〒384-00140-4-53796